



1月の園だより

郡山保育園

2022.1.4発行

Tel 298-4010



あけましておめでとうございます。

今年度も残すところ3ヶ月弱となりました。コロナ禍により、なかなか思う様な活動ができませんが、少しずつ大きくなっていくこどもたちの姿を、一日一日大切に見守っていきたいと考えています。

本格的な冬の到来で、日に日に寒さが増すこの頃ですが、こどもたちは外で元気いっぱいに遊んでいます。体調を崩しやすい季節ですので、健康に気を配りながら過ごせていいけるといいですね。 本年もよろしくお願ひ致します。

園長 清 健太郎



セーフコミュニティかごしま 子どもの安全 すぐすぐメール (R3. 12月)

～年末年始を安全に過ごしましょう～

年末年始は、何かと慌ただしい時期であり、生活のリズムが変わりやすく、通常行わない作業も多くなるため、事故や、火災等が多くなる傾向にあります。

また、交通事故が増える時期でもあります。バイクや自転車の運転の際は、雨で路面が濡れてスリップすることもあり、特に、マンホールや白線の上では滑りやすく大変危険です。運転にあたっては、周囲の状況に十分注意し、左右の安全確認、時間に余裕を持って出掛けなど、安全運転を心掛けましょう。

なお、6歳未満の幼児を車に乗せるときは、必ずチャイルドシートを使用しましょう。日頃から「ここは○○ちゃんの席だよ。」と習慣づけたり、ベビーシートやチャイルドシートに座ることが楽しくなる工夫も大切です。

鹿児島市こども福祉課長

